



## Mungia reivindicará el Día Internacional de las Mujeres con una programación repleta de actos durante el mes de marzo

- El Ayuntamiento, en colaboración con distintos colectivos de la localidad, ha planteado un programa repleto de actividades y dirigido a todos los públicos, que dará comienzo el 7 de marzo y que continuará durante todo el mes

**Mungia, 3 de marzo de 2023.** Con el objetivo de reivindicar la lucha por la igualdad, participación y empoderamiento de las mujeres en todos los ámbitos de la sociedad como cada 8 de marzo, el Ayuntamiento de Mungia, en colaboración con distintos colectivos de la localidad, llevará a cabo una serie de actividades y homenajes en la localidad. Así, la programación no se ceñirá solo al día en cuestión, sino que continuará durante todo el mes de marzo para dar visibilidad y apoyar a la causa mediante un sinfín de iniciativas para todas y todos los mungiarros, tanto de menor como de mayor edad.

Ager Izagirre, alcalde Mungia, señala que “como no puede ser de otra manera, Mungia se une al Día Internacional de las Mujeres con el fin de concienciar y sensibilizar a la ciudadanía sobre la importancia de esta jornada. Desde el Ayuntamiento, trabajando conjuntamente con colectivos mungiarros, hemos organizado una programación muy completa que se desarrollará durante todo el mes. Me gustaría agradecer a todas y todos los trabajadores y agentes locales que han hecho posible la elaboración de este amplio programa. Sabemos que todavía queda camino por recorrer y seguiremos dando los pasos que sean necesarios para reivindicar los derechos de todas las mujeres”.

De esta manera, la programación comenzará el 4 de marzo con la exposición de ilustraciones de Karina Senatore “La piel desnuda. La alopecia femenina”, que se podrá visitar hasta el 30 de marzo en Torrebillela. El martes 7 de marzo se proyectará la película ‘Simone, la Mujer del Siglo’ a las 20:00 horas en Olalde Aretoa. La entrada tendrá un precio de venta al público de 2 euros. El 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres, Mungia amanecerá con la casa consistorial teñida de morado. A la mañana se publicará el Bando Municipal y por la tarde, a las 20:00 horas, los y las mungiarros se podrán acercar a mostrar su apoyo en la concentración convocada por las asociaciones de mujeres y grupos feministas de Mungialdea frente al Ayuntamiento.

Los días posteriores al 8-M continuarán los homenajes y actos. El día 10, a las 9:00 horas, se rendirá homenaje a las mujeres baserritarras en Andra Mari, donde se repartirán flores y chocolate a las protagonistas. Al mediodía, la asociación de mujeres Diz-Diz, en colaboración con el ayuntamiento, ha organizado la comida popular de mujeres, en la que habrá bailes y una entrega de premios. El mismo día, a las 18:00 horas, tanto niñas y niños mayores de 6 años como adolescentes, podrán disfrutar de un Escape Room que se instalará en la Sala de exposiciones del Ayuntamiento. Para participar en él será imprescindible apuntarse, bien enviando un correo a [berdintasuna@mungialde.eus](mailto:berdintasuna@mungialde.eus) o escribiendo un WhatsApp al 747.414.272. Esta actividad también se podrá realizar tanto el sábado 11 de marzo de 12:00 horas a 14:00 horas y de 17:00 horas a 20:00 horas, como el domingo 12 de marzo de 12:00 horas a 14:00 horas. El día lo rematará Tallu Mendizale con la charla ‘Mujer y Monte’ de 19:00 horas a 21:00 horas en Torrebillela.

Durante el fin de semana la oferta de actividades no parará. El sábado 11, entre las 18:30 horas y las 20:00 horas, la juventud de Mungia podrá participar en el Taller Mujer y Arte que se organizará en el Gaztegune. En él, se dibujará la imagen de Frida Kahlo en bolsas, se realizarán



**MUNGIA**  
UDALA

estandartes feministas, y con filtros, se crearán sus míticas flores de la cabeza. Por su parte, el domingo arrancará con la Feria de Mujeres Artesanas organizada por Mungiart. Sobre las 19:00 horas, Txalo Produkzioak interpretará la obra “Sagastitarrak” en Olalde Aretoa, cuya trama trata sobre la hija de la familia burguesa Sagasti, la cual decide cambiar su primer apellido por el de su madre. La entrada tendrá un precio de 10 euros.

#### **Actividades durante todo el mes de marzo**

El Ayuntamiento de Mungia también ofrecerá durante los siguientes días diferentes actividades para las y los mungiaras que quieran acercarse. El sábado 18, entre las 18:30 y las 20:00, el Gaztegune acogerá un nuevo taller, el cual se basará en la elaboración de broches con la cara de mujeres relevantes. Asimismo, desde el 24 de marzo hasta el 2 de abril, se celebrará en Matxin Plaza la ‘Euskal liburu eta diska azoka’, que tendrá como tema principal de la feria a la mujer como protagonista de novelas. Miren Amuriza cerrará la batería de actividades destinadas a reivindicar el Día Internacional de las Mujeres con una charla dentro de la programación de la ‘Euskal liburu eta diska azoka’ el 31 de marzo a las 19:00 horas en Torrebillela.